

新型コロナウイルス感染症対策及び 地球温暖化対策にご寄附をいただいた IKEA 港北様に、 林文子横浜市長から感謝状を贈呈

令和2年度に、イケア・ジャパン株式会社 IKEA 港北様から、本市の新型コロナウイルス感染症対策及び地球温暖化対策として、ご寄附をいただきました。

この御厚意に対する感謝の意を表し、林 文子横浜市長から、イケア・ジャパン株式会社 IKEA 港北様に感謝状を贈呈いたします。

なお、本市はイケア・ジャパン株式会社様と平成27年度から連携協定を締結し、持続可能な社会を目指した取組を推進しております。

1 感謝状贈呈式 概要

日 時

令和3年6月1日（火） 14時30分から14時45分まで

場 所

横浜市庁舎8階 市長応接室

出席者(予定)

イケア・ジャパン株式会社 IKEA 港北 マーケットマネジャー（店長）	野山 和美様	
デピュティマーケットマネジャー（副店長）	菅野 秀紀様	他1名
横浜市 市 長	林 文子	

2 寄附品（令和2年度）

品目	数量	活用方法
日用品 (タオル、スリッパほか)	4,904点	横浜市宿泊療養施設で活用
ベッド、寝具類等	102点	新市民病院で医療従事者用に活用
LED電球 [※]	1,408個	鶴見区及び保土ヶ谷区の団地等のご高齢者世帯を中心に活用

※LED電球は、平成27年度から令和2年度まで合計11,295個寄贈いただいております。

3 取材について

取材をご希望の方は、市庁舎8階市長応接室に14時25分までに直接お越しく下さい。

4 連携協定について

平成 27 年度からイケア・ジャパン株式会社と連携協定を締結し、持続可能な社会を目指した取組を推進しています。

<連携項目>

- ・省エネルギー対策の推進及び再生可能エネルギー等の導入・利用拡大に関すること
- ・地産地消及び食育の推進に関すること
- ・男女共同参画社会の実現及び子ども・青少年の育成など多様な社会の発展に関すること
- ・その他、持続可能な社会をめざした取組に関すること



移動式水素ステーション

連携協定の取組として、平成 28 年に IKEA 港北の敷地の一部に「移動式水素ステーション」が開所されました。

脱炭素社会の実現に向けて重要な次世代エネルギーである水素の利活用推進に貢献しています。

お問合せ先

温暖化対策統括本部調整課担当課長 宮島 弘樹 Tel: 045-671-2336